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Herrn Präsidenten des Nationalrates 

Parlament 
1017 Wien 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. MÜLLER und Genossen haben am 
19. Dezember 1990 unter der Nummer 200/J-NR/1990 an mich eine 
schriftliche Anfrage betreffend die Personalplanung im Zusammen-
hang mit den Vorbereitungen auf intensive EG-Verhandlungen gerichtet, 
welche fOlgenden Wortlaut hat: 

1. Wieviele Sektionen, Gruppen, Abteilungen und Referate gibt es in 
Ihrem Ressort, die ausschließlich oder überwiegend mit Angelegen
heiten im Zusammenhang mit den Integrationsfragen befaßt sind? 

2. Wieviele Beamte bzw. Vertragsbedienstete sind in Ihrem Ressort 
ausschließlich oder überwiegend mit EG-Fragen befaßt? 

3. Welcher Verwendungsgruppe gehören diese Beamte bzw. Vertrags
bedienstete an? 

4. Haben Sie im Zusammenhang mit den Vorbereitungen für einen EG
Beitritt bereits Persona 1 anforderungen erarbeitet? 

5. Wenn ja, welchen Planstellenbedarf haben Sie angemeldet? 
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Ich beehre mich, diese Anfrage wie folgt zu beantworten: 

Zu Punkt 1: 
Im Bereich des Bundesministeriums für auswärtige Angelegenheiten gibt 
es 3 Abteilungen und 4 Referate, die mit den erwähnten Fragen befaßt 
sind. 

Zu Punkt 2: 
In der Zentrale des Bundesministeriums für auswärtige Angelegenheiten 
sind 11 Beamte und 5 Vertragsbedienstete mit EG-Fragen befaßt. Dazu 
kommen 9 Beamte und 13 Vertragsbedienstete an der Österreichischen 
Mission Brüssel. 

Zu Punkt 3: 
Es handelt sich um 19 Beamte der Verwendungsgruppe A, um 1 der Ver
wendungsgruppe B, sowie um 5 Vertragsbedienstete der Verwendungs
gruppe a, 3 der Verwendungsgruppe b, 1 der Verwendungsgruppe c und 
9 der Verwendungsgruppe d. 

Zu Punkt 4 und Punkt 5: 
Ich darf auf die Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen 
Anfrage Nr. 199/J des Herrn Bundeskanzler verweisen. 
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